



## ☛ Sonstiges Elternverein der Bundesbildungsanstalt für Elementarpädagogik

**Ab / Am**

1979

Schon im ersten Jahr des Bestehens der damaligen "Bundesbildungsanstalt für Kindergärtnerinnen" in Liezen bildete sich auch ein Elternverein. Bei der ersten Elternversammlung am 2. Februar 1979 wurde der Beschluss zur Gründung eines Vereines gefasst. Die Vereinsgründung wurde von der Sicherheitsdirektion für Steiermark mit Bescheid vom 11. April 1979 zur Kenntnis genommen. Die ersten Elternvertreter bemühten sich, die künftige Arbeit des Vereines möglichst gut voranzuplanen. Es wurde angeregt, dass Obmann und Kassier aus Liezen stammen sollen, da die Erledigungen durch die Hauptfunktionäre am Sitz der Schule leichter durchführbar sind. Da die Schule damals ausschließlich von Mädchen besucht wurde, sollte auch die Obmannstelle durch eine Frau ausgeübt werden. Diesen Überlegungen folgend, wurde Frau Doris Schreiegg aus Liezen zum 1. Obmann des Elternvereines gewählt. Die heute übliche weibliche Funktionsbezeichnung "Obfrau" war damals noch nicht üblich. Frau Schreiegg blieb aber lange Zeit die einzige Frau und für lange Zeit auch die einzige Liezenerin an der Spitze des Vereines. Seit Gründung des Elternvereines stand die Direktorin der Schule, Frau Mag. Ute Wolf, dem Verein mit großem persönlichem Engagement beratend zur Seite. Der Elternverein nahm seine Aufgaben immer sehr ernst und bemühte sich, die in den Schulgesetzen vorgegebene partnerschaftliche Zusammenarbeit zwischen Schule, Eltern und Schülerinnen (in wenigen Ausnahmefällen auch Schülern) nach besten Kräften in die Praxis umzusetzen. Vor allem bei diversen Veranstaltungen war der Elternverein immer wieder unterstützend zur Stelle. Der Mitgliedsbeitrag wurde pro Schuljahr mit S 100,- festgesetzt. Dieser geringe Beitrag reichte nur deshalb aus, weil sich seit der Vereinsgründung die Zahl der Mitglieder vervielfacht hat. Da die Vereinsarbeit von allen Funktionärinnen und Funktionären völlig ehrenamtlich und ohne Verrechnung von Verwaltungskosten usw. durchgeführt wurde, blieb in der Vereinskasse auch immer ausreichend Geld, um diverse Unterstützungen zu leisten. Die besten Schülerinnen erhalten schon seit Gründung des Elternvereines bei der Zeugnisverteilung Buchpreise und diverse Fahrten werden finanziell unterstützt. In den 90er Jahren hat der Elternverein durch einen Instrumentenkauf dazu beigetragen, dass eine eigene Schulband gegründet werden konnte, die bei vielen Veranstaltungen mit großem Erfolg in der Öffentlichkeit aufgetreten ist. Besonders erfreulich, nicht nur für den Verein, sondern für alle Eltern ist, dass die Absolventinnen noch immer relativ gute Berufschancen vorfinden. Viele aktive Kindergärtnerinnen in Liezen und Umgebung sind Absolventinnen dieser Schule.

Die bisherigen Obmänner (Obfrauen) des Elternvereines waren (unvollständig):

1979 - 1980: Doris Schreiegg, Liezen

1979 - 1980: Helmut Eckhardt, Stainach

1980 - 1983: Dir. DI Kurt Chytil, Irdning

1983 - 1988: LwR Ing. Eberhard Sölkner, Tauplitz

1988 - 1991: Karl Hödl, Liezen

1991 - 1996: Gottfried Kranzer, Liezen

1997 - 2000: Brigitte Horn, Weißenbach

2001 - 2002: Monika Schaunitzer, Lassing

2002 - 2004: Helga Schmölzer, Liezen

2004 - 2006: Johanna Deubler, Liezen

2006 - 2008: Evelyn Bertl, Rottenmann

2008 - 2012: Klaudia Grill, Lassing

2012 - 2014: Waltraud Hütter, Bad Aussee

2014 - 2017: Hans-Martin Rastl, Bad Aussee

- 2024: Ines Barth

Quelle: Schriftverkehr des Elternvereines, BAfEP

👤 Verfasser: Karl Hödl, 9. 6. 2009, 15.10.2024

📅 Letzte Überarbeitung: 15.10.2024

*Angaben ohne Gewähr, Stand 30.10.2024 16:00:39*